



FFEC

Fédération Française
des Entreprises de Crèches



Ethical Way, une entreprise du réseau Leadership Ethique, nouveau partenaire de confiance de la FFEF

Communiqué de presse

Boulogne-Billancourt, le 30 juillet 2025 — La Fédération Française des Entreprises de Crèches compte désormais parmi ses nouveaux partenaires de confiance le cabinet de conseil et de formation Ethical Way, spécialisé en Leadership Ethique.

Ethical Way accompagne les entreprises de crèches et de micro-crèches adhérentes dans la création de davantage de sens, de qualité d'expérience, et dans une meilleure réponse à tous les enjeux humains rencontrés tant avec les enfants, les parents qu'en équipe.

Les formations, basées sur l'ingénierie innovante du Leadership Ethique et dédiées aux professionnels de la Petite Enfance, sont basées sur le développement des compétences liées au savoir-être (l'ensemble de nos attitudes, la reconnaissance de nos qualités et de notre potentiel, la confiance en nous, la valorisation, le non-jugement, le relationnel...). En effet, dans un métier aussi humain, les enfants apprennent surtout de qui nous sommes d'où l'importance pour chaque accompagnant d'évoluer vers un savoir-être de qualité pour transmettre des repères de qualité, pérennes, aux enfants et à leurs familles.

Résultat : La formation et son suivi dans le temps permet de créer une dynamique d'évolution positive individuelle et collective, au bénéfice de la qualité d'accueil des familles et pour le plus grand bien-être au travail des professionnels.

Témoignage : " Depuis 2019, nos équipes bénéficient des formations et de l'accompagnement d'Ethical Way lors de journées pédagogiques qui, au fil du temps, sont devenues de véritables "incontournables" dans nos micro-crèches ! Ces formations apportent des effets concrets et durables sur l'accompagnement des enfants, leur épanouissement ainsi que celui de leurs parents, et renforcent la qualité des relations avec les familles. Moins de stress, plus de légèreté, une meilleure cohérence entre les équipes et avec les parents : les bénéfices sont tangibles, surtout pour les enfants qui sont toujours plus joyeux, valorisés, éveillés à eux-mêmes et aux autres dans la qualité. " M.Masi, gestionnaire des micro-crèches « Les moments enchantés »

Depuis 10 ans, Ethical Way a conçu des formations à la demande pour des crèches et micro-

crèches selon leurs besoins : développer de nouvelles compétences (du savoir-être) pour mieux discerner et répondre aux besoins de chaque enfant... favoriser la co-éducation avec les parents, mieux inclure les familles dans le projet de la crèche, faciliter l'intégration en collectivité, mieux reconnaître son potentiel pour mieux révéler celui des enfants...

C'est en développant la qualité du savoir-être, que nous pouvons améliorer la qualité de nos savoir-faire et générer de meilleurs résultats positifs pour tous.

La Fédération a obtenu, pour ses adhérents, des tarifs préférentiels pour les formations, finançable par leur OPCO.

A propos de Ethical Way :

Ethical Way, cabinet de conseil et de formation accompagne depuis + de 10 ans avec succès les professionnels de l'accueil des jeunes enfants dans leurs besoins de formation grâce à l'approche du Leadership Ethique créée par Edel Gott il y a plus de 30 ans. Présentée au Sommet de la Terre à Rio en 1992 et 2012, déployée auprès du PNUD, cette ingénierie, profondément humaniste et universelle, est déclinée aujourd'hui dans de nombreux secteurs (santé, art, éducation, biodiversité, transition énergétique...). Entreprise certifiée membre du réseau du Leadership Ethique, Ethical Way peut intervenir en coopération avec une équipe de consultants certifiés lors de vos journées pédagogiques.

A propos de la FFEC :

Créée en 2006, la Fédération Française des Entreprises de Crèches réunit les entreprises proposant des services d'accueil pour les jeunes enfants de moins de 6 ans. Avec **3 100 établissements**, soit **72 000 places de crèches** en France et employant **29 000 salariés**, la FFEC a pour mission de promouvoir un développement de qualité des modes d'accueil collectifs de jeunes enfants par des entreprises privées.

La FFEC rappelle qu'elle ne s'exprime que pour [ses membres](#) qui en sus de la réglementation strictement identique pour toutes les crèches publiques et privées, associations ou entreprises, ont choisi de s'appliquer une [Charte éthique](#) rappelant leurs engagements notamment pour la bienveillance des professionnels de crèches et la qualité d'accueil des enfants.

« Aimer faire mieux sera toujours le guide de notre action, pour les enfants, les parents et nos équipes »